

Cuba adresse ses condoléances au peuple et au gouvernement français



La Havane, 19 juillet, (RHC).- José Ramon Machado Ventura, vice-président cubain, a adressé les condoléances de tout Cuba au gouvernement et au peuple français à l'occasion de l'attentat meurtrier de Nice, le 14 juillet.

«Au nom du gouvernement et du peuple cubains, nous exprimons nos condoléances pour l'acte de terrorisme atroce perpétré le 14 juillet à Nice», écrivait le vice-président cubain dans le livre de condoléances ouvert ce lundi à la résidence de l'ambassadeur français, Jean-Marie Bruno.

José Ramon Machado Ventura a également tenu à confirmer la solidarité du peuple cubain envers le peuple français et en particulier envers les proches des victimes.

«À des moments comme celui-ci, nous nous solidarisons avec le gouvernement et le peuple français auxquels nous unissent des liens excellents d'amitié» a-t-il relevé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/100411-cuba-adresse-ses-condoleances-au-peuple-et-au-gouvernement-francais>



Radio Habana Cuba